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ATA 02/2019. Ao trigésimo dia do mês de abril do ano de dois mil de dezenove, às 9h, na sala 1 

117 da FAED, sob a presidência da professora Julice Dias, Diretora Geral, reuniram-se os/as 2 
conselheiros/as membros do CONCENTRO, representantes do corpo docente, Alba Regina 3 
Battisti de Souza, Ana Paula Nunes Chaves, Celso João Carminati, Divino Ignácio Ribeiro 4 
Junior, Emerson Cesar de Campos, Fernanda de Sales, Jimena Furlani, Luciana Rossato, 5 

Rodrigo Pinheiro Ribas e Rosa Elisabete Militz W. Martins, representante do corpo técnico, 6 
Carolina Hommerding, e representante do corpo discente, Lucas de Castro, e a secretária, 7 
Gabriela Vieira. A presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos e em seguida iniciou 8 
a reunião colocando a ata da reunião anterior em votação. Aprovada. Nos expedientes foi 9 
solicitada a inclusão do Processo 12558/2018 e dos projetos de pesquisa. Aprovado. 10 

Terminados os expedientes, deu-se início à ordem do dia. 1. Processo 3632/2019 – Interessado: 11 
Rodrigo Pinheiro Ribas – Assunto: Reforma curricular do curso de Licenciatura em Geografia 12 
– Relator: Jimena Furlani. Parecer favorável. Aprovado. 2. Processo 3618/2019 – Interessado: 13 
Luciana Rossato – Assunto: Reforma curricular do curso de Licenciatura em História – Relator: 14 
Rodrigo Pinheiro Ribas. Parecer favorável. Aprovado. 3. Processo 3615/2019 – Interessado: 15 

Luciana Rossato – Assunto: Alteração curricular do curso de Bacharelado em História – 16 
Relator: Divino Ignácio Ribeiro Junior. Parecer favorável. Aprovado. 4. Processo 4038/2019 17 
– Interessado: Jimena Furlani – Assunto: Reforma curricular do curso de Licenciatura em 18 

Pedagogia – Relator: Luciana Rossato. Parecer favorável. Aprovado. A presidente agradeceu o 19 
esforço de todos os chefes de departamento por atender a resolução do CONSUNI na reforma 20 
dos cursos de Licenciatura, destacando que por vezes as resoluções da universidade são 21 

seguidas apenas quando se mostra conveniente e que com os processos aprovados a FAED está 22 
buscando atender a exigência legal sem perder a essência dos cursos. 5. Viagens de estudo do 23 
semestre 2019/1. O conselheiro Celso Carminati apresentou as viagens de estudo do curso de 24 

Biblioteconomia que foram aprovadas na Comissão de Ensino e aprovadas ad-referendum pela 25 
presidente do CONCENTRO. Homologadas. 6. Processo 11182/2018 – Interessada: Professora 26 

Dalva Maria Alves Godoy. – Assunto:  Proposta de Criação do Laboratório 27 
PROLINGUAGEM. Relator: Divino Ignácio Ribeiro Junior. Parecer contrário. A conselheira 28 
Carolina Hommerding questionou se o parecer implicaria em o grupo sair da sala que ocupa 29 

atualmente no prédio. O parecerista informou que seu voto não pede a devolução do espaço, 30 

apenas justificou que a transformação do atual grupo em laboratório implicaria na cessão 31 
definitiva do espaço. O conselheiro Emerson Campos concorda com uma política mais 32 
dinâmica de ocupação do espaço físico, mas não acha que este é o momento de discutí-la. O 33 
conselheiro Celso Carminati perguntou sobre o espaço que já é utilizado. A presidente apontou 34 

a necessidade de coerência das decisões do CONCENTRO, pois recentemente dois outros 35 
grupos foram transformados em laboratório nos mesmos termos do presente processo. A 36 
conselheira Jimena Furlani salientou que se deveria facilitar a criação dos laboratórios de todos 37 
os grupos de pesquisa que já possuem espaço designado. A conselheira Ana Paula Chaves 38 
questionou que outras atividades são esperadas de um laboratório além das que foram listadas 39 

no processo. A conselheira Rosa Martins ressaltou o valor da discussão, mas indicou que não 40 
cabe no caso. A conselheira Jimena Furlani ressaltou que é importante transformar todos os 41 
grupos que tem espaço físico em laboratórios, para que seja possível cobrar atividades de 42 

laboratório, caso contrário solicitando a devolução do espaço ocupado. O relator reforçou que 43 
não é contrário aos laboratórios, mas a favor de um uso racional do espaço físico da FAED. A 44 
presidente reforçou que pedidos idênticos foram aprovados recentemente. A professora Jimena 45 
Furlani pediu vistas em reunião. Apresentou seu voto favorável ao pleito. Em votação o pedido 46 

do relator, rejeitado por maioria, com voto favorável dos conselheiros Divino Ribeiro Junior e 47 
Fernanda de Sales. Em votação o voto da relatora de vistas, aprovado por maioria, com voto 48 
contrário dos conselheiros Divino Ribeiro Junior e Fernanda de Sales. 7. Processo 1510/2019 49 
– Interessado: Luiz Rodrigo Albuquerque Pereira – Assunto:  Remoção do setor de Informática 50 
do CEFID para a FAED – Relator: Carolina Hommerding. Parecer favorável. Aprovado. 8. 51 
Processo 3119/2019 – Interessado: Filipe Broering Rampinelli – Assunto: Atribuição em 52 
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exercício para a Reitoria – Relator: Carolina Hommerding. Parecer favorável. Aprovado. 9. 53 

Processo 12558/2018 – Interessada: Elaine Rosangela de Oliveira Lucas – Assunto: 54 
Candidatura ao Edital PROEVEN 2019/1 – Relator: Emerson César de Campos. Parecer 55 
favorável. Aprovado. 10. Projetos de Pesquisa. O conselheiro Emerson Campos apresentou 56 
ao CONCENTRO todos os projetos de pesquisa novos e prorrogações que foram aprovados 57 

nos respectivos departamentos e na Comissão de Pesquisa. Homologado. Encerrada a ordem 58 
do dia, a presidente abriu para as comunicações pessoais. A conselheira Carolina Hommerding 59 
informou que será publicada ainda hoje a programação da Semana da FAED, parabenizando 60 
pela programação, também informou que após o evento irá chamar uma reunião sobre a 61 
migração do site para o padrão da UDESC. O conselheiro Celso Carminati apresentou proposta 62 

de texto para nota de repúdio à proposta de redução do duodécimo da UDESC. A presidente 63 
informou que os recursos para a reforma do prédio foram liberados e que as obras ocorrerão 64 
principalmente no recesso das aulas, mas que atingirão o final do atual semestre letivo e o início 65 
do próximo. Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou a reunião da qual eu, Gabriela 66 
Vieira, secretária do CONCENTRO, redigi a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 67 

assinada por todos os presentes. Florianópolis, 30 de abril de 2019. 68 


